Drogen: Leider sind Drogen nach wie vor ein Thema im Bereich der Jugendarbeit. Aktuell warnen wir vor K.O.-Tropfen und Crystal-Meth. Beide kamen und kommen immer wieder in Jugendclubs und zu Veranstaltungen vor.

Eine gute Informationsquelle zu K.O.-Tropfen ist diese hier: http://www.ko-tropfen-nein-danke.de/wirkung.0.html

Crystal Meth ist eine synthetische Droge, die sehr kostengünstig hergestellt werden kann. Sie kann schon bei Erstkonsum abhängig machen, aber auch töten. Die Verkaufsform wird mit allerlei widerlichem Zeug gestreckt, um möglichst viel Profit zu erzielen. So fanden sich in Proben schon Kloreiniger, Fußnägel, Glasscherben, Verdünnung, ... Crystal sieht man dem Konsumenten erst sehr spät (etwa nach 2-3 Jahren) an. Die Droge wirkt leistungssteigernd und hemmt die Körperlichen Belastungsgrenzen (Müdigkeit, Kälteempfinden, Schmerzempfinden, ...)